

# PLAN RHÔNE



ACTEURS DU PLAN RHÔNE-SAÔNE, TOURISME ET PATRIMOINE

## Acteurs du Plan Rhône-Saône, épisode 4 - Lumières et merveilles (Cruas-Meysse)

Mise en lumière artistique de la tour nord de la centrale de Cruas-Meysse (Ardèche)

Publié le 25 août 2020

Depuis 2018, un spectacle lumineux met en lumière de manière artistique un élément emblématique du patrimoine industriel régional. Sur la surface de la tour nord de la centrale EDF de Cruas-Meysse, célèbre pour son immense fresque, un film d'animation de 15 à 20 minutes est projeté en boucle sur une superficie d'environ 15 000 m<sup>2</sup>.

Imaginé autour des « 7 énergies positives », ce spectacle grand format crée chaque nuit un dialogue merveilleux entre le Rhône, les monts et le ciel puisant dans la richesse évocatrice du patrimoine local autant que dans des concepts universalistes.

Ce projet labellisé Plan Rhône a été co-financé par l'Etat et EDF.





AVEC LE SOUTIEN DE L'UNION EUROPÉENNE



Plan  
Rhône  
Saône

